
Lukisan Huruf Balok

PEDOMAN UMUM EYD
Sistem Hukum PPAT dalam Hukum Tanah Indonesia
TERHALANG RESTU
Mimbar penerangan
Suara guru
Panduan Sukses Psikotes
Berlatih Membaca Lewat Gambar
Shiver
Himpunan Surat Keputusan/Perintah dls. Dari Men/Pangad
111 Trik Rahasia Microsoft Office Word 2007
33 Kunci Menguak the Lost Symbol
Build And Hack Your Blogger Now
Indonesia memilih
The Kai Story
Linguistik Indonesia
Mengolah Data Microsoft Excel 2007 & 2010 Tanpa Salah
Buku Ampuh Membaca Karakter dan Kepribadian Melalui Tulisan Tangan dan Tanda Tangan
MODEL PEMBELAJARAN KREATIF, INSPIRATIF, DAN MOTIVATIF
Teknik Vokal Paduan Suara
Seni Belajar Grafologi
Ujian Nasional 2010 Sekolah Dasar
Kamus Istilah Hukum Populer
PEDOMAN PENYUSUNAN PENULISAN PROPOSAL PENELITIAN DAN SKRIPSI
Top Sukses Psikotes Gambar & PnP
Mengubah Kepribadian Melalui Tulisan Tangan
Gema Departemen Agama
Kuark - Saraf-Saraf Perasa di Kulit Kita
Misteri Lukisan Nabila
Menumbuhkembangkan Baca-Tulis Anak Usia Dini
Primadona
Inferno
Istanbul: Ibu Kota Tiga Imperium Agung Dunia (Byzantium, Romawi, dan Usmani)
Tesaurus bahasa Indonesia
MANAJEMEN PEMBELAJARAN PAUD
Cara Mudah Mengetahui Karakter Orang Lain Lewat Tulisan Tangan
Cinta Hujan Panas
123 Ayat Tentang Seni
Best Score Psikotes
Standar Gambar Perencanaan Denah Lantai (Floor Plan) Pada Rumah Tinggal
Best Practices Manajemen dan Pengawasan Sekolah

Lukisan Huruf Balok

Downloaded from blackforesttogether.org by guest

CHAPMAN SAVANAH

PEDOMAN UMUM EYD Gramedia Pustaka Utama
Meraih kesuksesan bukan perkara sulit jika Anda mengetahui triknya. Kuncinya, cukup menjadi diri sendiri dan melakukan yang terbaik. Sukses bukan semata bertumpu pada hal-hal yang Anda lakukan. Lebih dari itu, kepercayaan diri pun sangat dibutuhkan. Seperti halnya jika kita ikut Psikotes Gambar & PnP. Sukses lolos Psikotes Gambar & PnP adalah harapan bagi sebagian orang. Namun, terkadang harapan ini tidak tercapai karena kurang siapnya peserta tes dalam menghadapi serangkaian tes. Buku ini hadir sebagai buku panduan yang akan membantu Anda mewujudkan harapan agar lolos Psikotes Gambar & PnP. Buku ini hadir setelah melalui proses yang panjang. Berbagai langkah dilakukan agar menghasilkan sebuah buku yang benar-benar dapat dijadikan sebagai pegangan bagi calon peserta Psikotes Gambar & PnP. Buku ini adalah pilihan yang tepat!! Buku ini berisi: Bank soal yang sangat banyak, baik dalam buku maupun Aplikasi CD dan Android Ringkasan teori Komposisi jenis-jenis soal spasial paling banyak Tipe soal psikotes Paper n Pencil Jawaban dan pembahasan lengkap Plus teori soal bahas kemampuan numerik Jadi, buku dan software ini dapat Anda gunakan sebagai acuan belajar untuk menghadapi Psikotes Gambar & PnP. Buku dan software ini juga dapat Anda gunakan sebagai latihan sehingga menjadi senjata ampuh untuk lolos Psikotes Gambar & PnP. Semoga buku ini bermanfaat, khususnya bagi calon peserta Psikotes Gambar & PnP dan umumnya

bagi yang ingin mempelajari pola soal Psikotes Gambar & PnP. Saran dan kritik yang sifatnya membangun sangat kami harapkan.

Sistem Hukum PPAT dalam Hukum Tanah Indonesia Yayasan Wiyata Bestari Samasta
Buku ini disajikan secara sederhana,detail dan bertahap pada setiap bagian elemennya .Pada penjelasan disertakan contoh gambar aplikasinya agar mudah dalam pemahaman.dalam buku ini juga disertakan kompetensi yang ingin dicapai serta lembar kerja (LK) agar lebih memantapkan pemahaman pada tingkat HOTS (Higher Order Thinking Skill) . Buku ini terbagi dalam bagian-bagian yang mendasar yaitu pemahaman tentang gambar rencana kerja (besteks) , standar dokumen gambar rencana kerja , jenis jenis denah , elemen-elemen standar yang digunakan denah lantai , pendimensian (dimensioning) denah ,penggunaan teks pada huruf dan angka , setting komponen gambar pada autocad. Buku ini dapat digunakan bagi pengguna yang baru mengenal atau profesional tentang standar gambar denah lantai
TERHALANG RESTU Elex Media Komputindo
Slogan “Ayo Menggunakan Bahasa Indonesia dengan Baik dan Benar” sering kita temui, tetapi faktanya banyak dari kita, baik pelajar, mahasiswa, atau masyarakat umum yang tidak tahu cara menggunakannya. Seringkali kita kebingungan bilamana menggunakan huruf kapital, menulis tanda baca, atau menulis unsur-unsur serapan dari bahasa asing, sehingga timbul kekacauan dalam pemakaian bahasa. Buku Pedoman Umum EYD ini hadir sebagai acuan untuk menggunakan bahasa Indonesia dengan baik dan benar. Buku ini disusun berdasarkan Peraturan Menteri Pendidikan Nasional Republik Indonesia Nomor 46 Tahun 2009, yang isinya meliputi pemakaian huruf, penulisan kata, pemakaian tanda baca, dan penulisan unsur

serapan. Untuk memperkaya pengetahuan bahasa, buku ini dilengkapi juga dengan pantun dan peribahasa. -Bmedia-

[Mimbar penerangan](#) Bentang Pustaka

Komik Sains Kuark adalah komik sains pertama di Indonesia yang diterbitkan untuk menumbuhkan rasa cinta sains pada anak sejak dini. Komik Sains Kuark menyajikan sains dengan cara yang menarik dan mudah dipahami melalui ilustrasi komik. Komik Sains Kuark menghadirkan sains melalui pendekatan saintifik yang menggugah keingintahuan anak, memotivasi mereka untuk bereksplorasi, serta membangun keterampilan berpikir kritis dan analitis dalam menemukan, merumuskan dan memecahkan persoalan. Komik Sains Kuark dirancang sebagai bacaan sains berkualitas untuk anak dengan beragam tingkat kemampuan dan dilengkapi dengan suplemen yang dapat digunakan untuk pendalaman materi pembelajaran. **TUBUH MANUSIA: SARAF-SARAF PERASA di kulit KITA FISIKA: bunyi ultrasonik dan infrasonik ASTRONOMI: benda langit pengiring planet EKSPERIMEN: terompet dari botol plastik MENGUNGKAP RAHASIA: bagaimana gema terjadi? KISAH ILMU: perjalanan ke bulan CARA KERJA: piring hitam penyimpan suara TANYA KUARK: kunang-kunang, di manakah engkau? botani lalu-lintas di batang TANAMAN**

[Suara guru](#) Grasindo

Sebuah buku ilmiah tentang selukbeluk SASTRA, MUSIK, DRAMA, SENIRUPA dan FILM. Disusun dengan estetika penulisan baru dalam susunan ayat per-ayat, dan masing-masing bidang mendapatkan porsi 123 Ayat. Do Re Mi, Yapi Tambayong menjabarkan secara sistematis dan bernas. Luasnya jangkauan pengetahuan sang penulis, ditopang kemahirannya meriset sumber-sumber sejarah, filsafat, antropologi, teologi, agama dan budaya, menjadikan buku ini sangat penting untuk dijadikan rujukan pengetahuan. Sang Maestro berhasil menyuguhkan pengetahuan yang asing menjadi dekat, yang sulit menjadi mudah dan yang tadinya dianggap tak penting menjadi penting. Dengan menyadari setiap ayat dari isi buku ini, kita akan mendapatkan kekayaan spiritual berupa prinsip-prinsip hidup yang bersandar pada ajaran kenabian. Itulah mengapa buku ini mesti kita baca, agar kita sebagai orang Indonesia memiliki pola-pikir yang maju sekaligus lebih beradab. Sangat pas disebarluaskan sebagai kado intelektual untuk sahabat dan kerabat Anda.

[Panduan Sukses Psikotes](#) SCOPINDO MEDIA PUSTAKA

Kamus ini memiliki beberapa kelebihan diantaranya adalah; Pertama, setiap istilah diberikan penjelasan tidak saja dari aspek bahasa tetapi penjelasan yang cukup detail tentang istilah tersebut. Kedua, Setiap istilah dalam kamus ini sebagaian besar dijelaskan dasar hukum atau aspek yuridisnya. Sehingga para pembaca mendapatkan pengetahuan awal tentang dasar hukumnya. Ketiga, Kamus ini memuat istilah yang relative lengkap khususnya istilah istilah hukum yang banyak diperbincangkan diranah publik. --- Buku persembahan penerbit Kencana (Prenadamedia)

Berlatih Membaca Lewat Gambar Anak Hebat Indonesia

Buku Build and Hack Your Blogger Now! membahas secara rinci dan lengkap, setahap demi setahap, dari awal bagaimana mendaftarkan account di Google, mulai membuat blog, sampai bagaimana cara melakukan hacking terhadap blog.

Shiver Kencana

Buku ini merupakan simbol semangat intelektual dalam mengakaji ilmu pendidikan khususnya tentang model pembelajaran kreatif, inspiratif, dan motivatif yang terbit pada tahun 2022. Kontributor dari buku ini adalah para peneliti dan dosen dari berbagai kampus di Indonesia. Mereka memiliki latar belakang pendidikan yang berbeda. Penulisan buku ini dilandasi atas pentingnya update penelitian terbaru tentang kajian ilmu pendidikan dengan tema tentang Model Pembelajaran Kreatif, Inspiratif, dan Motivatif yang menjadi isu dan problematika saat ini.

[Himpunan Surat Keputusan/Perintah dls. Dari Men/Pangad](#) PT Kuark Internasional

Nabila adalah main karakter dalam novel yang memakai alur back tracking ini. Dikemas secara memikat dalam kreativitas artistik yang tetap misterius. Novel Misteri Lukisan Nabila tidak lepas dari kecenderungan melarutkan kontradiksi dalam api cinta.

111 Trik Rahasia Microsoft Office Word 2007 Genta Smart Publisher

Tempat tergelap di neraka dicadangkan bagi mereka yang tetap bersikap neteral di saat krisis moral. Tengah malam, Robert Langdon terbangun di rumah sakit dan syok saat mendapati dirinya ada di Florence, Italia. Padahal, ingatan terakhirnya adalah berjalan pulang setelah memberi kuliah di Harvard. Belum sempat Langdon memahami keganjilan ini, dunianya meledak dalam kekacauan. Di depan mata, dokter yang merawatnya ditembak mati. Langdon berhasil lolos atas bantuan Sienna Brooks, seorang dokter muda yang penuh rahasia. Dalam pelarian, Langdon menyadari bahwa dia memiliki sebuah stempel kuno berisi kode-kode rahasia ciptaan ilmuwan fanatik yang terobsesi pada kehancuran dunia berdasarkan mahakarya terhebat yang pernah ditulis?Inferno karya Dante. Ciptaan genetis ilmuwan tersebut mengancam kelangsungan umat manusia, Langdon harus berpacu dengan waktu memecahkan teka-teki yang berkelindan dalam puisi-puisi gelap Dante Alighieri. Belum lagi, dia harus menghindari sepasukan tentara berseragam hitam yang bertekad menangkapnya. Sang master, Dan Brown, sekali lagi menunjukkan kegeniusannya mengolah sejarah, seni, kode, dan simbol dalam sebuah kisah yang tak terlupakan. Setelah Da Vinci Code, Angels & Demons, dan The Lost Symbol, Inferno kembali menegaskan kejayaan Dan Brown sebagai perajut kisah luar biasa. [Mizan, Bentar, Novel, Memoar, Remaja, Indonesia]

33 Kunci Menguak the Lost Symbol GUEPEDIA

MIA ZARA, bukanlah model populer. Dia datang ke Kuala Lumpur untuk temu duga kerja setelah dipaksa keluarga angkatnya. Sebelum sempat ditemu duga, dia terpaksa menjadi isteri kepada lelaki yang dia benci demi maruah dirinya yang tercalar. “Awak ingat kita suka sangat dengan perkahwinan ini? Kita buat ni demi maruah diri kita. Kalau apa-apa terjadi selepas peristiwa malam itu, nasib kita terjamin. Masyarakat tak pandang serong pada kita!” Munif, cucu hartawan terkenal. Seorang yang kacak dan sukakan perempuan cantik dan seksi. Belum sempat menikmati zaman bujangnya, dia dipaksa berkahwin. Perkahwinan itu adalah satu kesilapan besar bagi dirinya. Bagaimana dia boleh terjebak dalam perangkap gadis itu? Dia yakin apa yang berlaku adalah muslihat gadis itu untuk menjerat dirinya. Untuk membalas dendam pada gadis itu, dia melancarkan ‘perang.’ “Kau jangan ingat senang-senang aku nak lepaskan kau! Kau jangan nak berlagak jadi puan besar pula! Kau mesti buat kerja dalam rumah ni. Mulai esok, kau mesti sediakan segala keperluan aku!” Inilah kisah Mia Zara dan Munif. Rumah tangga yang dibina bagaikan kapal karam sebelum belayar. Namun, jodoh itu rahsia ALLAH, tiada siapa tahu apa akan terjadi.

[Build And Hack Your Blogger Now](#) Gramedia Pustaka Utama

Meraih kesuksesan bukan perkara sulit jika Anda mengetahui triknya. Kuncinya, cukup menjadi diri sendiri dan melakukan yang terbaik. Sukses bukan

semata bertumpu pada hal-hal yang Anda lakukan. Lebih dari itu, kepercayaan diri pun sangat dibutuhkan, seperti halnya jika kita ikut psikotes. Psikotes umumnya dipergunakan sebagai syarat penerimaan Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS), karyawan swasta, BUMN, bank, TNI, Polri, bahkan juga dipakai sebagai syarat kenaikan jabatan setingkat manajer pada bidang pekerjaan. Tujuan dari psikotes adalah mengukur individu secara psikis. Psikotes dapat diterapkan kepada anak-anak maupun dewasa dan bisa berbentuk tertulis, proyektif, atau evaluasi secara verbal yang teradministrasi untuk mengukur fungsi atau kemampuan kognitif dan emosional seseorang. Penilaian psikotes tidak berdasarkan pada siapa yang paling pintar. Bisa saja orang yang secara akademik tidak begitu pintar, dapat mengalahkan orang yang lebih pintar dan lolos ujian psikotes. Hal ini sering terjadi, bahkan mungkin Anda pernah mengalaminya atau melihat orang lulusan perguruan tinggi terbaik belum bekerja atau diterima kerja pada sebuah perusahaan karena selalu gagal dan tidak lolos psikotes. Oleh karena itu, sukses lolos psikotes adalah harapan bagi sama orang. Namun, harapan ini terkadang tidak tercapai karena kurang siapnya peserta dalam menghadapi serangkaian tes. Buku Best Score Psikotes hadir sebagai buku panduan yang akan membantu Anda mewujudkan harapan agar lolos psikotes dengan hasil terbaik. Jadi, buku ini dapat Anda gunakan sebagai acuan belajar untuk mendapatkan score terbaik pada psikotes. Buku ini juga dapat Anda gunakan sebagai latihan sehingga menjadi senjata ampuh untuk lolos psikotes. Buku ini dilengkapi dengan Bonus DVD yang berisikan sebagai berikut : Video Tips dan Trik Pengerjaan Psikotes Software Simulasi Psikotes Software Simulasi CAT CPNS Software Simulasi TOEFL Buku ini juga dilengkapi Bonus Aplikasi Android yang memudahkan Anda berlatih dimanapun dan kapanpun, yaitu : Aplikasi Psikotes Apliksi TOEFL Aplikasi Tes Buta Warna (Genta Smart Publisher)

[Indonesia memilih](#) Anak Hebat Indonesia

Salah satu cara mengajarkan agar si kecil bisa membaca adalah lewat mengenalkan wujud benda tersebut. Tidak sembarang benda, namun yang dekat dengan anak sehari-hari, missal dalam rumah, lingkungan bermain, atau dunia hewan. Jika sudah tertarik dengan gambar yang disajikan, tentu keinginan belajar anak akan tumbuh. Tidak lupa, buku ini juga disertai dengan beragam aktivitas seru pengasah motoric halus dan kreativitas anak. Beragam aktivitas pada buku ini akan membuat si kecil betah belajar bersama buku ini.

The Kai Story Kencana

tahukah anda bagaimana cara merancang dan memposting dokumen word ke situs blog? atau tahukah anda bagaimana mengetik dalam bahasa arab atau jepang di word 2007? atau apakah anda sudah mengetahui cara membuat daftar isi secara mudah dan otomatis? dan apakah anda sudah tahu cara membuat surat massal dan juga formulir isian yang terproteksi di word 2007? serta tahukah anda modus phishing (pencurian informasi) melalui word? ternyata banyak rahasia-rahasia mengenai word 2007 yang sebetulnya perlu kita ketahui, karena dengan mengetahuinya kita akan semakin mahir dalam 'berakrobatik' dengan fasilitas yang disediakan oleh word 2007. ujung-ujungnya, kita dapat bekerja secara efektif, efisien, dan cepat dalam mengolah kata. di dalam buku ini, diungkap sebanyak 111 trik dalam menggunakan microsoft word 2007. mulai dari yang sederhana sampai yang kompleks, namun dengan penyajian yang praktis, santai, dan pastinya langsung bisa.

[Linguistik Indonesia](#) PT Mizan Publika

Penetapan hak-hak atas tanah termasuk dalam penyelesaian masalah pertanahan dimaksudkan sebagai upaya memberikan kepastian hukum bagi pemegang haknya. Dalam rangka memberikan jaminan kepastian hukum yang merupakan salah satu tujuan pokok UUPA, maka undang-undang menginstruksikan kepada pemerintah untuk mengadakan pendaftaran tanah di seluruh wilayah Indonesia yang bersifat Rechskadaster, artinya tujuan menjamin kepastian hukum dan kepastian haknya sebagaimana diatur dalam UUPA. Melalui buku tuntunan ini, penulis menjelaskan dan merumuskan Sistem Hukum PPAT dalam Hukum Tanah Indonesia secara komprehensif. Buku persembahan penerbit Prenada Media Group.

[Mengolah Data Microsoft Excel 2007 & 2010 Tanpa Salah](#) Media Nusa Creative (MNC Publishing)

Meraih kesuksesan bukan perkara sulit jika Anda mengetahui triknya. Kuncinya, cukup menjadi diri sendiri dan melakukan yang terbaik. Sukses bukan

semata bertumpu pada hal-hal yang Anda lakukan. Lebih dari itu, kepercayaan diri pun sangat dibutuhkan, seperti halnya jika kita ikut psikotes. Psikotes umumnya dipergunakan sebagai syarat penerimaan Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS), karyawan swasta, BUMN, bank, TNI, Polri, bahkan juga dipakai sebagai syarat kenaikan jabatan setingkat manajer pada bidang pekerjaan. Tujuan dari psikotes adalah mengukur individu secara psikis. Psikotes dapat diterapkan kepada anak-anak maupun dewasa dan bisa berbentuk tertulis, proyektif, atau evaluasi secara verbal yang teradministrasi untuk mengukur fungsi atau kemampuan kognitif dan emosional seseorang. Penilaian psikotes tidak berdasarkan pada siapa yang paling pintar. Bisa saja orang yang secara akademik tidak begitu pintar, dapat mengalahkan orang yang lebih pintar dan lolos ujian psikotes. Hal ini sering terjadi, bahkan mungkin Anda pernah mengalaminya atau melihat orang lulusan perguruan tinggi terbaik belum bekerja atau diterima kerja pada sebuah perusahaan karena selalu gagal dan tidak lolos psikotes. Oleh karena itu, sukses lolos psikotes adalah harapan bagi sama orang. Namun, harapan ini terkadang tidak tercapai karena kurang siapnya peserta dalam menghadapi serangkaian tes. Buku Panduan Sukses Psikotes hadir sebagai buku panduan yang akan membantu Anda mewujudkan harapan agar lolos psikotes. Jadi, buku ini dapat Anda gunakan sebagai acuan belajar untuk menghadapi psikotes. Buku ini juga dapat Anda gunakan sebagai latihan sehingga menjadi senjata ampuh untuk lolos psikotes. (Genta Smart Publisher)

Buku Ampuh Membaca Karakter dan Kepribadian Melalui Tulisan Tangan dan Tanda Tangan Grasindo

Sejak tahun 1990, banyak organisasi dan perusahaan Amerika menggunakan grafologi untuk proses perekrutan motivasi, dan pengujian personel mereka. Metode ini terus mereka gunakan hingga sekarang dalam setiap perekrutan karyawan di beberapa perusahaan besar. Selain hasilnya lebih akurat daripada tes psikologi, tes grafologi juga lebih bernilai ekonomis karena tidak perlu mengeluarkan biaya besar. Buku ini setidaknya mengulas tentang bagaimana penilaian tes grafologi dilakukan. Aspek apa saja yang bisa dinilai dalam tulisan setiap orang, misalnya besar huruf, tekanan, jarak antarkata, jarak antarkalimat, dan margin. Masing-masing tipe mencerminkan karakter yang berbeda-beda yang dapat dengan mudah dijadikan standar dalam penilaian rekrutmen karyawan. Selain tulisan tangan, buku ini juga mengulas dengn detail tentang tanda tangan dan kaitannya dengan kepribadian orang. Tanda tangan sering kali dianggap sebagai cerminan karakter seseorang. Lalu bagaimana cara menilainya? Apakah kemudian kita bisa mengubah jenis tulisan tangan dan tanda tangan untuk menghasilkan kepribadian yang lebih baik? Simak selengkapnya dalam buku ini!

MODEL PEMBELAJARAN KREATIF, INSPIRATIF, DAN MOTIVATIF DIVA PRESS

Tidak biasanya Anita tiba-tiba menjadi pendiam. Ia bukan hanya malas bekerja, atau menyelesaikan pekerjaan rumah yang belum kelar, tapi Anita juga irit bicara. Ini gara-gara restu ayahnya yang tidak segera ia dapat. Menurutnya, laki-laki pilihannya itu nyaris 'sempurna': seorang hafidz (penghafal Alquran), ustadz di beberapa madrasah diniyah, dan tentunya tampan. Padahal ayahku juga seorang Hafidz, mengapa menolaknya? Batinnya mengeluh. Itulah restu yang belum didapat, tema kumpulan cerita mini ini.

Teknik Vokal Paduan Suara Genta Smart Publisher

Nortier Simanungkalit adalah komponis besar yang tidak hanya diakui di Indonesia, tetapi juga di dunia internasional. Dengan bakat musikal yang luar biasa, ketekunan berkarya, dan kerja keras, ia menciptakan ratusan komposisi dan mencapai prestasi yang layak dibanggakan oleh negeri ini. Kecintaannya pada seni paduan suara telah diwujudkan sejak lama, antara lain dengan menjadi pendiri dan dirigen pertama Paduan Suara Mahasiswa Universitas Gajah Mada (1955), memprakarsai Festival Paduan Suara Mahasiswa Tingkat Nasional (1978) yang rutin diselenggarakan sampai sekarang, dan menjadi Ketua/Anggota Dewan Juri Pemilihan Bintang Radio dan Televisi daerah maupun nasional selama 22 tahun (1967-1989). Ia berpengalaman memimpin paduan suara dalam misi kebudayaan RI yang digelar ke beberapa negara, seperti RRC, Rusia, Korea Utara, Thailand, Singapura, dan Malaysia serta memimpin paduan suara mahasiswa Indonesia yang tampil di universitas-universitas luar negeri. Pencipta

lagu yang belajar musik secara autodidak ini telah menciptakan ratusan komposisi, antara lain lagu senam kesegaran jasmani, senam pagi, mars Pemilu 1999 dan 2004, himne maupun mars berbagai instansi pemerintah, perguruan tinggi, partai politik, seperti Golkar dan PDI, juga perusahaan swasta, misalnya himne ASTRA, mars BRI, serta mars PT Krakatau Steel. Dunia internasional pun mengakui kepiawaiannya di bidang paduan suara. Ia diangkat oleh International Music Council sebagai anggota Selection Committee dalam Festival Paduan Suara Mahasiswa Internasional di New York. Selain itu, ia menciptakan lagu mars dan himne SEA Games, menjadi anggota The International Music Council di bawah naungan UNESCO, menjadi juri The International Student Choral Festival yang diselenggarakan oleh Lincoln Center for The Performing Arts di New York, dan juri dalam acara musik Rostrum di Alma Ata, Kazakhstan. Yang tak kalah pentingnya, ia menciptakan himne palang merah Amerika: The Hymne of American Red Cross (1999) dan himne VEM (Vereinte Evangelische Mission Wupertal), Jerman (2004). Semua ini hanya secuil dari catatan panjang penghargaan yang telah dicapainya dan perjalanan yang telah dilaluinya. Tak ada sebutan yang lebih tepat bagi seorang yang telah mendedikasikan diri sepenuhnya untuk melestarikan dan mengembangkan seni paduan suara melalui karya cipta bernilai tinggi selain "Bapak Paduan Suara Indonesia".

Seni Belajar Grafologi Mizan Publishing
Dictionary of Indonesian synonyms.